

令和4年7月4日

保護者の皆様

深谷市立上柴中学校
校長 森田 豊

通知表の所見及び夏季休業期間中の家庭訪問の変更について（お知らせ）

盛夏の候、保護者の皆様におかれましては、益々ご健勝のことお慶び申し上げます。また、日頃より本校の教育活動にご協力をいただきありがとうございます。

さて標記の件につきまして、本校職員の生徒と向き合う時間を確保するとともに、保護者の皆様との連携をより一層深めるため、下記のとおり、本校における通知表の所見及び1・2年生の夏季休業期間中の家庭訪問について以下のとおり変更いたします。

つきましては、保護者の皆様のご理解、ご協力を賜りますよう、お願いいたします。

記

1 通知表の所見について

1・2学期の通知表に記載していた所見は3学期のみとします。

2 1・2年生の夏季休業期間中の家庭訪問について

従来行っていた1・2年生の家庭訪問を取り止め、全学年で教育相談（三者面談）を行います。

3 備考

- ・1・2学期の通知表所見欄に記載していた内容については、夏季休業中及び11月に教育相談（三者面談）を実施し、学習・生活等の様子を担任から詳しくお伝えします。なお、3学期は年間を通した生徒の様子を通知表所見欄に記載してお渡しします。
- ・各学期に教育相談を実施することから、家庭からの通信欄を廃止します。

通知表は、学校での学習について、学習指導要領に基づいた観点により評価し、目標にどの程度到達できたかをお伝えするとともに、その他の様々な活動を記録しお伝えするものです。これまで所見欄でお伝えした内容については、各学期の教育相談（三者面談）の場を通して丁寧にお伝えし、今後の生徒の成長につなげられるよう取り組んでまいりますので、保護者の皆様のご理解、ご協力を賜りますようお願いいたします。